

Canadá evalúa unirse a sistema de defensa antimisiles de EEUU



Anita Anand, ministra canadiense de Defensa.

Ottawa, 11 may (RHC) El gobierno de Canadá evalúa la posibilidad de unirse al sistema defensivo contra misiles balísticos de Estados Unidos casi dos décadas después de rechazar una alianza con ese programa militar.

Ciertamente lo estamos analizando de manera completa y exhaustiva, declaró la ministra de Defensa canadiense, Anita Anand, tras un discurso este martes ante el Instituto Canadiense de Asuntos Globales.

No dejaremos piedra sin remover en esta importante revisión de la defensa continental, dijo la titular de la cartera, quien prometió una decisión “en los próximos meses”.

Cualquier paso de Ottawa para unirse al sistema de Washington marcaría un cambio de política desde que en febrero de 2005 el entonces primer ministro liberal Paul Martin anunciara, por presiones de la opinión pública, que Canadá no participaría del escudo antimisiles de Estados Unidos.

Anand consideró que en este nuevo mundo, la posición geográfica de Canadá ya no brinda la misma protección que antes y el país enfrenta un entorno menos seguro, menos predecible y más caótico.

El gobierno canadiense lleva a cabo a raíz del conflicto en Ucrania un examen más amplio de lo que necesita para protegerse de posibles ataques, explicó la funcionaria. Esa revisión pretende fortalecer las defensas internas de la nación, así como las alianzas multilaterales, especialmente a través de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), precisó la ministra.

En sus comentarios, enfatizó que el fortalecimiento de la defensa continental incluirá la actualización del Comando de Defensa Aeroespacial de América del Norte (Norad), el sistema de alerta temprana que Canadá comparte con Estados Unidos.

Anand también se refirió a la decisión de comprar 88 aviones de combate F-35 de la compañía estadounidense Lockheed Martin y señaló que gastarán casi 15 mil millones de dólares para reemplazar la flota de la Real Fuerza Aérea Canadiense.

Las nuevas inversiones elevarán el gasto de defensa canadiense al 1,5 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) después que la OTAN presionara para aumentar los fondos de Ottawa al ejército, indicó el diario norteamericano Politico. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/287495-canada-evalua-unirse-a-sistema-de-defensa-antimisiles-de-eeuu>



Radio Habana Cuba